
 

 

Procès-verbal 

Rencontre du 13 janvier 2020 (19h00) 

Comité consultatif en Loisirs 

Étaient présent : 

Ève-Marie Grenon, conseillère municipale ; 

Catherine Henrichon-Forest, présidente ; 

Maurice Rolland, conseiller municipal 

Philippe Benoit, vice-président ; 

Samuel Routhier, directeur des loisirs. 

  

Étaient absent : 

 

Audrey Sévigny, membre ; 

 

1) Mot de Bienvenue 

2) Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Ève-Marie Grenon propose l’adoption de l’ordre du jour secondé par Maurice 

Rolland. 

 

3) Retour sur le dernier Procès-Verbal 
 

a. Soirée Cinéma 
La dernière soirée cinéma n’avait pas été très populaire. Le comité discute 
d’alternative pour offrir une activité aux jeunes Saint-Marcois 
Le comité souhaite tenir une après-midi jeux de société. La date ciblée serait 
le 19 avril 2019, de 13h à 15h. 
 

b. Activité de BMX printemps 2020 
Un contact est établi avec un entraineur du club de BMX Rive-Sud. Les 
détails seront discutés dans les prochaines semaines. Le comité souhaite 
que les groupes soient limités de 10 à 15 jeunes et divisés par groupe d’âge. 
 
 
 

c. Mur de tennis 
Un projet d’aménagement à même le terrain de tennis actuel est présenté. 
Cependant, les membres soulèvent une problématique : cette installation 
empêcherait la cohabitation des 2 activités (tennis et balle au mûr). Le 
comité discute de solution envisageable. La plus plausible serait 
d’aménager une structure amovible sur la patinoire.  
 



 

 

d. Échange d’équipement sportif 
Le comité clarifie la formule. Les gens viendraient le matin porter leur 
équipement. Les personnes se verraient remettre un coupon par pièce 
d’équipement déposé. Un tri serait fait, puis en après-midi, les personnes 
pourraient revenir avec leur coupon et les échanger contre des pièces 
d’équipement. Le comité ciblera une date en vue de la prochaine rencontre. 
 

e. Conférences 
Le comité constate que beaucoup d’organismes Saint-Marcois organisent 
des soirées-conférences. Le comité voit le rôle de la municipalité en soutien.  
Le comité recommande de coordonner un calendrier commun des 
conférences organisé par tous les organismes Saint-Marcois. 
La municipalité offrirait ainsi une belle vitrine concertée pour toutes les 
conférences tenues sur son territoire. 
 

f. Concertation 
Le point pourra être discuté lors de la prochaine rencontre. 
 

 

4) Halloween 2019 
Le comité fait le point sur l’activité. Dans l’ensemble, le comité est satisfait de 
l’événement. Dans les prochaines rencontres, le comité discutera de la formule 
pour 2020. 
 

5) Plaisir d’Hiver 2020 
L’activité est présentée aux membres du comité. Des détails techniques sont 
discutés. L’événement aura lieu le 22 février de 18h à 21h. 
 

6) Souper des bénévoles 
Le comité discute des différentes formules utilisées dans les dernières années. Le 
premier constat est que le spectacle N’est pas écouté pas beaucoup de personnes. 
Les bénévoles semblent davantage préférer parler entre eux. Le deuxième constat 
est sur la nomination du bénévole de l’année. La définition du titre n’est pas la 
même pour tous. 
Le comité recommande d’offrir une soirée des bénévoles sans spectacle. Il 
recommande de remettre 2 prix distincts soit. Un bénévole de l’année et un Prix 
Hommage.  
Chaque organisme devrait présenter un bénévole qui se méritera un coup de 
chapeau au courant de la soirée. Il devra être présenté pour une des 2 catégories. 
Les bénévoles présents à la soirée pourront voter dans chacune des catégories. Le 
dépouillement sera fait le soir même. Un cadeau pourra être remis à chacun des 
candidats présentés. Les 2 grands prix se verront remettre un plus gros cadeau et 
leur nom graver sur des plaques permanentes. 
 

7) Fête de l’eau 
Le point sera discuté dans une prochaine rencontre. 



 

 

 
8) Fête Nationale 

Le point sera discuté dans une prochaine rencontre. 
 

9) Divers 
a. Programma de subvention infrastructure sportive 

Le point sera discuté dans une prochaine rencontre. 
b. Programme de subvention du sport au féminin 

Le point sera discuté dans une prochaine rencontre. 
c. Le grand Défi Pierre Lavoie 

Le comité discute du volet animation du dossier. Une rencontre sera 
organisée avec Saint-Marcois en Mouvement, l’école des Trois-temps et le 
comité consultatif en loisirs. La boucle passera sur le territoire Saint-
Marcois le 20 juin 2020. 

10) Prochaine rencontre 
17 Février 2020 
 

11) Fin de la rencontre 
22h00 

 


